



## La masturbation en public

Sauf indication contraire, il n'y a qu'une seule bonne réponse

### Est-ce que l'expression des besoins sexuels, peut être considérée comme normale, à tout âge ?

- Oui
- Cela dépend de la façon dont ces besoins s'expriment
- A partir d'un certain âge, il n'y a plus de besoins sexuels
- L'expression de ces besoins en structure n'est pas normale

### Quelles sont les conséquences d'une privation dans l'expression de ce besoin ?

- Cela peut générer de la frustration voire de la violence
- La privation éteint le besoin
- La privation n'a pas de conséquences
- Cela peut apaiser la personne

### Quel est le problème de fond, dans une situation de masturbation en public ?

- Cela ne répond pas aux normes d'hygiène
- Cela ne respecte pas les convenances sociales
- Cela nuit à la réputation de l'établissement
- Le regard des autres

### Comment gérer cette situation ?

- Faire comprendre à la personne que son comportement est inadmissible
- Lui dire que ce n'est pas bien
- La menacer de prévenir ses enfants
- Lui proposer de se rendre dans un lieu privé

### Dois-je empêcher la personne d'agir ainsi ?

- Non, je la raccompagne systématiquement dans sa chambre
- Oui, elle doit cesser ces habitudes gênantes
- Si j'ai un doute, j'en parle à mon collègue
- Oui, en ne l'autorisant pas à quitter sa chambre

